

Neue Bischöfe Paderborn und Bamberg

Erwartungen des Kirchenvolkes

Während der *Wir sind Kirche*-Tagung und -Bundesversammlung haben wir heute von der Neubesetzung der Bischofsstühle in Paderborn und Bamberg erfahren. Statt einer ausführlicheren Stellungnahme nur diese kurzen Gedanken:

Das Kirchenvolk in beiden Bistümern erwartet von beiden neuen Bischöfen ein sehr baldiges uneingeschränkte Bekenntnis für die Reformprozesse des Synodalen Weges in Deutschland sowie in Rom. Andernfalls werden die römisch-katholische Kirche und das Bischofsamt angesichts der immer noch nicht wirklich aufgearbeiteten Missbrauchs- und Vertuschungsskandale noch weiter an Autorität verlieren.

Wir sind Kirche erwartet, dass die zaghaften Versuche einer Beteiligung des Kirchenvolkes bei der Erstellung von Namenslisten für künftige Bischofsernennungen weit mehr und in strukturierter Form fortgeführt werden.

Pressekontakt *Wir sind Kirche*-Bundesteam:

Christian Weisner, Tel: 0172-5184082, presse@wir-sind-kirche.de

Lioba Hochstrat, Tel: 0174-7560481, hochstrat@wir-sind-kirche.de

Mehr bei *Wir sind Kirche* zu Bischofsbestellungen: <https://www.wir-sind-kirche.de/?id=379>

Zuletzt geändert am 09.12.2023